

Kaiserslautern, 16. Mai 2023

Pressemitteilung

Tim Könnel gewinnt B2Run in Kaiserslautern

Über 7.000 Läufer genießen Miteinander und Teamspirit

Beim größten Laufevent der Pfalz nahmen über 7.000 Läufer aus 326 Unternehmen die 5 km lange Strecke in Angriff und feierten im Anschluss bei der gemeinsamen After Run Party mit DJ auf dem Stiftsplatz. Sieger des 15. B2Run in Kaiserslautern wurde Tim Könnel mit einer Zeit von 14:49 Minuten, der für HNO Praxis Dr. Göpel am Start war. Bei den Frauen gewann Jessica Keller, die ebenfalls für die HNO Praxis Dr. Göpel am Start war in 16:31 Minuten.

Bei angenehmen Temperaturen um 20 Grad Celsius nahmen über 7.000 Läufer den 5 km langen und abwechslungsreichen Kurs durch die Kaiserslauterer Innenstadt mit Start und Ziel nahe des Stiftsplatzes in Angriff. Als schnellster Läufer erreichte Tim Könnel nach 14:49 Minuten das Ziel: „Es war ein sehr wichtiges Event für mich und ich bin mit dem Ziel an den Start gegangen, heute hier zu gewinnen. Durch die tolle Stimmung an der Strecke, die Musik und Trommler war es sehr kurzweilig“. Jessica Keller kam mit einer Zeit von 16:31 Minuten als schnellste Läuferin ins Ziel und zeigte sich überglücklich über ihre Leistung: „Für mich war das heute ein Trainingslauf und bin «just for fun» mitgelaufen. Es hat mir sehr viel Spaß gemacht und ein besonderes Flair, in der Stadt zu laufen. Die Organisation dieses Laufes ist super “

Kaiserslautern präsentierte sich als sportlicher Gastgeber

Bereits seit 15 Jahren beheimatet Kaiserslautern in seiner Innenstadt den B2Run. „Pure Freude, tolle Stimmung und die positive Intention sind in den Gesichtern der Starter abzulesen. Ein «Gute-Laune Event», das zum Sport treiben animiert. Das tolle Wetter und die geniale Stimmung sind eine gute Gelegenheit sich zu treffen und ins Gespräch zu kommen. Der B2Run Lauf ist eine Bereicherung für unser Stadt Kaiserslautern. Das nächste große

Sport-Event für Kaiserslautern nach B2Run findet in Berlin statt. Wir freuen uns auf das DFB-Pokalfinale und wünschen der Mannschaft, dass der Klassenerhalt sie animiert und sie Leverkusen möglichst lange Paroli bieten können“, zeigt sich Beate Kimmel, Oberbürgermeisterin von Kaiserslautern und Schirmherrin des B2Run, begeistert. Dazu ergänzt Johanna Menke, Standortleiterin B2Run Kaiserslautern: „Der Firmenlauf ist für viele mehr als nur ein Sportereignis. Er fördert die Kommunikation, das Verständnis und vor allem die Zusammenarbeit in vielen Unternehmen. Vielen gelingt es, den Spirit des B2Run mit in den Arbeitsalltag zu nehmen.“

Unternehmen aus der Region unterstützen den B2Run

Bei vielen Unternehmen ist der B2Run fester Bestandteil der betrieblichen Gesundheitsförderung und des Teambuilding. Zu den größten beteiligten Konzernen zählen in diesem Jahr das Westpfalz Klinikum (415 TN), die Ökumenische Gemeinschaftswerk Pfalz GmbH (235 TN) und ALDI Kirchheim SE & Co KG (189 TN). Bei den Firmen sind die Lebenshilfe Westpfalz e.V. und die Adient Components mit je 140 bzw. 90 Teilnehmern vertreten. Mit 35 Startern ist die Technologie Initiative Smart Factory das größte KMU. Alle Teilnehmer, die dabei waren, lobten die besondere Atmosphäre und die Zeit zum Austausch, die im normalen Firmenalltag oft fehlt. Damit bietet der Firmenlauf zahlreiche Möglichkeiten, die für mehr Motivation und Teamspirit im Unternehmen sorgen.

Ergebnisse und Wertungen

Neben Hobbyläufern und Nordic-Walkern war auch ein großer Teil des Teilnehmerfeldes besonders sportlich-ambitioniert am Start. Geehrt und prämiert wurden neben den schnellsten Einzelläufer/innen die teilnehmerstärksten sowie die schnellsten Teams. Alle Ergebnisse sind unter www.b2run.de/kaiserslautern zu finden. Die Abstimmung zur Wertungskategorie der „Originellsten“ findet online statt. Verkleidete Teams senden ihr Foto nach dem Event an info@b2run.de. Die Abstimmung startet nach der B2Run Saison Ende September auf dem B2Run Facebook- und Instagram-Kanal. Das Kostüm mit den meisten Likes gewinnt.

Klimaschutz durch CO2-Zertifikate

Das Ziel des Veranstalters ist eine ausgeglichene Ökobilanz, die durch eine ressourcenschonende Durchführung und den Erwerb von CO2-Zertifikaten für unvermeidbare CO2-Emissionen erreicht wird. Das unabhängige Klimaschutzunternehmen First Climate berechnet dabei den CO2-Fußabdruck. Aktuell wird ein Wasserkraft-Projekt in Indien unterstützt. Ergänzend wird für jedes der 326 teilnehmenden Unternehmen ein Baum gepflanzt. 2024 sollen in Kooperation mit der Stiftung «Menschen für Menschen» 10.000 Bäume in Äthiopien in die Erde gesetzt und damit zusätzlich ein wichtiger Beitrag für die Umwelt geleistet werden.

Das beigefügte Bildmaterial steht – bei Nennung der Quelle „B2Run“ – honorarfrei bereit.

Über die Deutsche Firmenlaufmeisterschaft B2Run

Infront B2Run, Tochtergesellschaft der internationalen Sportmarketing-Firma Infront, organisiert und entwickelt Europas größte Firmenlaufserie, B2Run, die seit der Gründung im Jahr 2004 signifikantes Wachstum verzeichnet. Präsentiert von der DAK-Gesundheit, wird die Deutsche Firmenlaufmeisterschaft B2Run 2023 in 18 Städten in ganz Deutschland ausgetragen. Weitere B2Run Läufe finden jedes Jahr in Österreich, der Schweiz, Kroatien und Griechenland statt und bieten Unternehmen auch dort attraktive Plattformen für einzigartige Mitarbeiter-Events. Weitere Informationen unter www.b2run.de.

Pressekontakt B2Run:

Christian Mischke

E-Mail: christian.mischke@b2run.de

Tel.: 0221 6503 6718

Maren van Lessen

E-Mail: Maren.vanLessen@b2run.de

Tel.: 0221 6503 6723